

小出中学校だより

第2号 令和6年5月30日(木) ☎ 025-792-0074 FAX 792-0090
発行：魚沼市立小出中学校(〒946-0025 魚沼市古新田225-2)

教育目標 「豊かな心を持ち たくましく生きる生徒」

明るく元気に登校できる学校を目指して！



令和6年度がスタートして2か月が過ぎようとしています。大きな事故やトラブルもなく、落ち着いた雰囲気の中で活動ができていることを嬉しく思います。3年生にとっては集大成となる中越地区大会を控えています。一年間で最も活動が活発になる時期を、生徒全員が「明るく元気に登校する」ように願っています。

そこで、生徒にぜひ取り組んでほしいことが①早寝・早起き・朝ごはん、②かかわりを広げること、の2つです。このことは5月の全校朝会でも話しました。

年度初めに、政府が調査した「1日当たりのインターネット利用時間(平日)」の結果が報道されました。1日平均で高校生が6時間14分、中学生が4時間42分、小学生(10歳以上)が3時間46分だったとのこと。また、10歳以上の保護者でスマホの制限をしていると答えた人の割合は83.4%だったそうです。

この報道で「生徒は何時に就寝しているのだろうか」「睡眠時間は確保できているのだろうか」「朝ごはんは食べているのだろうか」と心配になりました。睡眠不足、栄養不足では学習にも運動にも集中できません。熱中症の危険性も高まります。まず、ご家庭でスマホやメディアのルールを決め、「早寝・早起き・朝ごはん」を守り、元気に登校できるようにしてほしいと思います。

次に「かかわりを広げること」についてです。トラブルが発生し、ストレスがかかるような集団であればエネルギーが削がれます。魚沼市では「温かい学級づくり」に力を入れています。主体的・対話的で深い学びの土台となる多様性を包含する学習集団をつくり、学力と社会性の向上を目指しています。多くの仲間や、地域の方とかかわり、コミュニケーション能力などの社会性を身に付け、互いに尊重し合う明るい関係を築いてほしいと願っています。何かありましたらご家庭で話題にし、アドバイスをお願いします。

明るく充実した集団になるにはチームワークが大切です。みんなで協力して高め合い、喜び合える楽しいクラス・学年・部活動になるよう努力させたいと思います。特に3年生は最後の大会が迫っています。一致団結し、悔いのない大会になることを願っています。

《地域の未来を語る会》5月7日(火)

5月7日(火)に学校運営協議会と小出公民館の共催による「地域の未来を語る会」を行いました。教育長様を始め、PTAや商工会、民生委員児童委員、他地区の学校運営協議会など42名の皆様から参加をしていただき、生徒と車座になって10年後の姿を語り合いました。また、地域を元気づけるために今の自分たちができることについて、地域の方の意見を参考にしながら考えました。

この会で出た意見をもとにして、16日(木)に学校運営協議会と生徒会総務で、今後の具体的な活動についての意見交換を行いました。将来の地域を支える中学生に未来を託す一歩になればと期待しています。

＜今年度の学校運営協議会メンバー＞ 13名の委員は以下のとおりです。(敬称略)

・会長	・副会長	(校長)	※その他
・委員	(創立50周年事業実行委員長)、	、	(学校運営協議会推進委員)、
	、	、	(教頭)、 (教務主任)
	、	(地域コーディネーター)	の3名が事務局として参加します。



第1回 生徒総会の開催 5月10日(金)

《スローガン》 彩(いろどり) ～それぞれの個性を發揮しよう～

5月10日(金)に「第1回生徒総会」を行いました。令和5年度の会務報告・決算報告に続き、令和6年度の①目指す学校像と生徒会スローガン、②生徒会活動方針と活動計画、③専門委員会の活動方針と活動計画、④生徒会予算案がそれぞれ提案され、承認されました。

目指す学校像は「生徒一人ひとりが輝ける学校」、生徒会スローガンは「彩」(いろどり)～それぞれの個性を發揮しよう～と決まりました。このスローガン達成のための重点項目として、①活動にメリハリをつける、②自分から意見を発信する、③学校行事をその後の学校生活につなげる、④生徒会活動を協力して楽しむ、の4点が提示されました。

明るく気持ちの良い学校生活ができるように、それぞれが主体的に取り組んでほしいと思います。



中越地区大会が近づいています

<部活動加入状況と中越地区大会日程>

部活動	1年	2年	3年	合計	大会日程	初戦会場
野球	4	5	7	16	6/ 8, 12, 19	小千谷白山野球場
陸上競技	13	10	7	30	6/15, 16	長岡市営陸上競技場
男子ソフトテニス	9	2	1	12	6/ 8, 12, 13	十日町市総合公園
女子ソフトテニス	6	5	7	18	6/ 8, 12, 13	小千谷市白山公園
バレーボール	4	6	2	12	6/ 7, 19, 22	小千谷市総合体育館
男子卓球	8	5	12	25	6/18, 19, 22	小出郷体育館
柔道	3	2	6	11	6/18, 19	長岡市市民体育館
男子バスケットボール	2	4	5	11	6/11, 12, 19	十日町市総合体育館 他
女子バスケットボール	4	6	1	11	6/11, 12, 19	川西総合体育館 他
吹奏楽	7	7	6	20		
美術	4	13	10	27		
特設水泳	1	1	0	2	6/18, 19	フェニックスプール
※剣道クラブ	0	10	2	12	6/18, 19, 22	小千谷市総合体育館



4月に1年生を迎え、新たな体制で部活動を行っています。1年生は地域クラブへの移行を踏まえて募集をしましたが、予想を上回る加入率となりました。

3年生の大会・コンクールを最後に地域クラブへの移行となります。小出中学校での参加が最後になりますが、まずは初戦・リーグ戦の突破を目指してほしいと思います。そして、一つでも多くの部が県総体へと勝ち上がることを期待しています。

<気軽に相談してください>

スクールカウンセラー () 先生



今年度から新たなスクールカウンセラーとして伊佐貢一先生から勤務していただきます。

() 先生は公認心理師・学校心理士であり、大学の客員教授もしておられる心の専門家です。5月14日(火)の全校朝会では、「何でも自分でやろうとするのではなく、人に悩みを打ち明けて助けてもらうのも自立であり、強さです」という言葉を述べられていました。

月に1・2回の勤務となりますが、大いに活用していただければと思います。

民生委員児童委員学校訪問

5月28日(火)

5月28日(火)に民生委員児童委員の学校訪問がありました。7日(火)の「地域の未来を語る会」には多くの方から参加していただきました。

全校の授業を見ていただき、生徒が一生懸命授業に取り組んでいる様子や日頃の地域でのあいさつをほめていただきました。

これからも委員の皆様から学校の活動を支えていただき、地域とともに歩む学校にしていきたいと思っています。

